

Jubiläumsfeier 50 Jahre Kita Arche Noah – ein gelungenes Fest!

Am Samstag, den 15.06.24 feierte die Kita Arche Noah anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens ein großes Fest im KiR in Rheinböllen.

Das tolle Programm startete mit allen Kindern und dem gesamten Team auf der Bühne mit einem eigens für die Kita umgedichteten Geburtstagslied.

Verbandsvorsteher Boos gratulierte uns und bedankte sich herzlich für die von uns geleistete Arbeit. Als Überraschungsgeschenk gibt es für alle Kinder und das gesamte Team ein leckeres Eis.

Auch die Rheinböllener Bürgermeisterin Frau Jourdan gratulierte und überreichte als Geschenk einen symbolischen Scheck in Höhe von 150 Euro.

Vielen lieben Dank für die vielen Glückwünsche und Geschenke auch aus unseren Nachbarkitas und unseres Trägers in Vertretung durch die sozialpädagogischen Gesamtleitung Frau Sabine Baumgärtner!

Anschließend bestaunten wir die großartigen Tanzvorführungen der „Little Dancers“ und „Power Girls“ vom RCV, sowie den „Las Estrellas“ vom Tus.

Dann gab es für alle Kinder, gemäß dem Motto: **„Manege frei - die Kinder der Arche Noah sind auch dabei!“** verschiedene Mitmachstationen, wie Fallschirmspiele, Kinderschminken, Bastel- und Bewegungsangebote und eine „Wasserspritzaktion“ der Feuerwehr Rheinböllen.

Nach dem Mittagessen begeisterte Marcus Emrich als Zauberer mit seiner Show: „der zauberhafte Zirkus“ alle kleinen und großen Zuschauer.

Dank der vielen Kuchenspenden der Eltern, gab es neben Pommes und Würstchen ein sehr leckeres und reichhaltiges Kuchenbuffet. Vielen Dank an alle Spenderinnen!

Einen großartigen und engagierten Beitrag leisteten auch die Eltern vom Elternausschuss und vom Förderverein.

Sowohl in der Planung, als auch in der Durchführung zeigen unsere Eltern Ideenreichtum und eine hohe Einsatzbereitschaft und unterstützen die Kita damit herausragend!

Dieses Jahr spendete der Förderverein sogar für alle Mitwirkenden ein T-shirt mit dem Logo der Arche Noah als Bestickung und organisierte viele Spenden als Preise für die Tombola! Außerdem überreichten Frau Härtl und Frau Brand vom Förderverein als kleines Dankeschön für das Team allen jeweils eine Flasche Wein und eine Rose. Darüber haben wir uns sehr gefreut.

Vielen Dank an alle für ihre Unterstützung und Mithilfe.

Die Feier war eine durchweg schöne und gelungene Veranstaltung.